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Niederschrift 
über die öffentliche Sitzung des Kultur- und Sportausschusses der 

Gemeinde Helbra 
_________________________________________________________ 

 

 
Anwesend: 

Vorsitzender 

Herr Sven Lange  

Mitglieder 
Herr Martin Hampel  
Herr Walter Kampa  
Frau Karin Kellner  

Sachkundige Einwohner 
Herr Harald Henke  

Gäste 
Herr Alfred Böttge  
Herr Helmut Neuweger  
Frau Yvonne Reuter  
Frau Ivonne Till-Merle  
Herr Uwe Wollny  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Otto Röver entschuldigt 

Sachkundige Einwohner 
Frau Margitta Bayer entschuldigt 
Herr Stefan Fischer entschuldigt 
Herr Tony Ruszynski  
 
 
 
 
 

Protokoll: 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden 
 
Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden. 
 
 
 
zu 2 Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und der Be-

schlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung, die Anwesenheit von 4 Ausschussmit-
gliedern und die Beschlussfähigkeit des Kultur- und Sportausschusses fest. 
 
 

Sitzungsdatum: Montag, den 28.01.2019 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende 19:00 Uhr 

Ort, Raum: 06311 Helbra, Hauptstraße 24, Beratungsraum ehem. Standesamt 
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zu 3 Änderungsanträge zur vorliegenden Tagesordnung und Feststellung der Tages-
ordnung 

 
Änderungsanträge zur Tagesordnung lagen nicht vor.  
 
Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form festgestellt. 
 
 
 
zu 4 Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung vom 28.11.2018 
 
Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung wurden nicht geltend gemacht.  
 
Die Niederschrift ist somit genehmigt. 
 
 
 
zu 5 Bericht über den Bearbeitungsstand der Festlegungen der letzten Sitzung 
 
Die Berichterstattung erfolgt mit Top 6, 7 und 8. 
 
 
 
zu 6 Auswertung Weihnachtsmarkt am 15. und 16.12.18 
 
Ausführungen und Diskussion: 
 
Die Mitglieder des Kulturausschusses waren sich alle einig, dass die Zusammenarbeit mit dem För-
derverein Schmidtschacht sehr gut gewesen ist. Dafür wurde Herrn Henke besonders gedankt. 
 
Herr Henke seinerseits berichtete, dass die Zusammenarbeit besonders mit dem Kinder- und Ju-
gendhaus und dem Kulturausschuss sehr gut gewesen ist. Alles war trotz Krankheit vieler Mitglieder 
gut organisiert. 
 
Der diesjährige Weihnachtsmarkt wird wieder am 14. und 15.12.2019 stattfinden. 
 
Frau Reuter berichtete, dass schon neue Interessenten nachgefragt haben. 
 
Langfristig sollte schon Holz für die Feuerschalen organisiert werden. 
 
 
 
zu 7 Auswertung Kabarett am 12.01.2019 
 
Ausführungen und Diskussion: 
 
Die Veranstaltung am 12.01.2019 im Sonnensaal mit dem Kabarett Pfeffermühle war auch in diesem 
Jahr sehr gut besucht. Die Gäste waren alle sehr zufrieden, zumal durch die neuen Tische und Stühle 
eine bessere Sitzordnung organisiert werden konnte. 
Auch die Bewirtung durch Avecio war sehr gut. 
Für das Jahr 2020 soll das Kabarett wieder gebucht werden. 
Auch würde Avecio die Bewirtung wieder übernehmen mit einer neuen Musikband. 
 
Festlegung: 
Da Herr Röver die Organisation des Kabaretts übernommen hat, wird in der nächsten Sitzung noch-
mals darüber beraten. 
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zu 8 Vorbereitung Kunstausstellung am 26.-28.04.2019 
 
Ausführungen und Diskussion: 
 
Die Kunstausstellung wird in diesem Jahr vom 10.05. bis 12.05.2019 stattfinden. 
Am 10.05. werden wieder die Kindergärten und Schulen eingeladen.  
 
Herr Hampel fragte an, ob auch die Schule aus Siersleben teilnehmen könnte. 
 
Die Ausschussmitglieder sind natürlich erfreut, wenn sich andere Einrichtungen für unsere Ausstellung 
interessieren. Es ist nur eine Frage der Organisation. 
 
Festlegung: 
- Der Behindertenverband soll wieder für Kaffee und Kuchen sorgen. 
- Herr Horlbog soll zur nächsten Sitzung eingeladen werden, um abzusprechen wie die Versor-

gung mit Speisen und Getränken anders abgedeckt werden kann. 
- Für die Organisation zum Aufbau der Ständerwände ist Herr Wollny zuständig. 
- Der Aufruf zur Beteiligung an der Kunstausstellung sollte im Februar und März in der Zeitung 
sein.  
- Die Anmeldungen zur Teilnahme an der Kunstausstellung sollen in diesem Jahr auch über 

Herrn Wollny laufen. Die Telefonnummer wird in der Zeitung mit veröffentlicht. 
 
 
 
zu 9 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen 
 
Folgender Sachverhalt wurde angesprochen: 
 
1. Einsatz Wipperliese 
 
Herr Henke berichtete, das in diesem Jahr die Wipperliese drei Mal zum Einsatz kommt. 
Am 06.04.2019 zum Saisonstart, am 28.04.2019 zum Tag der Industriekultur und am 09.06.2019 zum 
Tag der Eisenbahner. Die Wipperliese fährt dann um 10.00 Uhr, um 12.00 Uhr und um 14.00 Uhr. An 
allen Tagen sind auch besondere Veranstaltungen vorbereitet. 
 
 
Weitere Mitteilungen, Anfragen oder Anregungen lagen nicht vor.  
 
 
 
zu 10 Schließung der Sitzung durch den Vorsitzenden 
 
Die Sitzung wurde um 19.00 Uhr durch den Vorsitzenden geschlossen. 
 
 
 
 
 
gez. Sven Lange    gez. Karin Kellner 
Vorsitzender    Protokollführer 
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